

LA SESIÓN SOLEMNE DEL GOBIERNO SERÁ EN LA 29 Y Q; Y LA DEL CABILDO EN EL MERCADO SUR

Música y desfiles, los principales atractivos en las fiestas julianas

La Gobernación del Guayas presentó la agenda de actividades por los 481 años de fundación de Guayaquil. La Concha Acústica será la sede de varios eventos.

Redacción Guayaquil

guayaquil@telegrafo.com.ec

Guayaquil

La intersección de las calles 10 de Agosto y la Décima amaneció con un diferente aspecto.

Una tarima, sillas y estands fueron distribuidos ayer en este barrio popular de Guayaquil, antes era conocido como "Bahía de las Drogas".

Por primera ocasión fue considerado por las autoridades para presentar la agenda de las fiestas julianas.

El trío Ensamble interpretó con guitarras el tema "Guayaquil de mis amores" durante el lanzamiento del programa de la Gobernación del Guayas. Estudiantes de los colegios Aguirre Abad, Guayaquil y Dolores Sucre estuvieron entre el público.

El gobernador Julio César Quiñonez resaltó que escogieron ese espacio por todo lo que representa (el trabajo de lucha contra el microtráfico de drogas). Los vecinos se asomaron en las ventanas y estaban en los portales atentos a la lista de eventos.

Este fin de semana se desarrollarán dos eventos: hoy, a las 14:00, será el festival Al Son de mi Barrio, en las calles 20 y Capitán Nájera; y mañana, a las 18:00, habrá un espectáculo musical en la Concha Acústica del Parque Samanes.

El 6 de julio, a las 09:00, se efectuará el concurso de oratoria Guayaquil Unido y Solidario, en el Auditorio del MAAC; y el 7, a las 18:00, el concierto de rock latino del grupo The Rattis, en la Concha Acústica.

Otras actividades en los primeros días del mes: el 10 de julio, a las 18:00, será la presentación de coros de la Universidad de Guayaquil, en el Parque Samanes; el 17, a las



Alumnos de colegios fiscales estuvieron en la presentación de la agenda juliana en 10 de Agosto y la Décima.

JOSE MORAN / EL TELEGRFO

CIFRA

\$ 2

costará la entrada a la Feria Gastronómica Raíces. Será en el Centro de Convenciones.

18:00, la presentación de la Orquesta Sinfónica de Guayaquil, en la Concha Acústica. Los eventos seguirán hasta el 24 de este mes.

Mientras que el 25 de julio, a las 16:00, será la sesión solemne por los 481 años de fundación. El acto se efectuará en la intersección de las calles 29 y la Q.

El Municipio de Guayaquil también presentó su agenda de eventos. Entre el 21 y el 25 se efectuará la III Feria Gastronómica Raíces, de 10:00 a 22:00, en el Centro de Con-

DESTACADO

La Gobernación organiza hoy el show musical 'Al son de mi barrio', en la 20 y Capitán Nájera.

venciones. Existirán 70 locales y el costo de la entrada será de \$ 2.

El 22 se organizará el Festival Musical Guayaquileño por Fiestas Julianas. Los artistas nacionales estarán en el Teatro José de la Cuadra, a las 18:00.

En cambio, a las 10:30 del 23 comenzará el desfile náutico en el río Guayas. El recorrido empezará a la altura de la calle Manabí y llegará hasta Puerto Santa Ana. Participarán 10 embarcaciones.

Asimismo, las calles de Guaya-

quil, el 25, serán el escenario del desfile estudiantil. Siete carrozas alegóricas podrán ser observadas por el sur y centro del cantón, desde las 07:00 hasta las 16:00.

El Mercado Sur, en el centro, será la sede de la sesión solemne del Municipio de Guayaquil. Esta se realizará el 25 a las 17:00.

También, la Armada del Ecuador se sumará a los festejos. Por ese motivo, desde ahora hasta el 25, se podrá ingresar gratis a las funciones del Planetario.

El 25, a las 10:00, será el LXXV Aniversario del Combate Naval de Jambelí y Glorias Navales.

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), a través de su programa Lunes Culturales, desarrollará el 4 de julio el show musical "Los de Hoy". El repertorio es de melodías nacionales y extranjeras. La entrada es gratis. Será en el Aula Magna del Campus Las Peñas. (I).